

Betreff - Antrag

Verbot von Lautsprecher, kabelgebunden oder kabellos, jeglicher Art zwischen Cornelius-Reichenbach- Wittelsbacherbrücke

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Ich beantrage, das jedes Jahr im Zeitraum von Anfang März bis einschliesslich Ende Oktober ein Verbot der Nutzung von kabelgebundene und kabellosen Musikwiedergabegeräten einschliesslich Lautsprechern untersagt/verboten wird. Dies soll 24/7 gelten. Gründe: - kontinuierlich und ansteigende Lärmbelästigung seit min 6 Jahren. - Lärmemissionen dürfen gemäss OWIG §117 das erträgliche Mass nicht übersteigen. - Frühlingsanlagen =Landschaftsschutzgebiet= Lärmemissionen stehen im Widerspruch dazu - Kinderspielplatznutzung -Boxen- widerrechtliche Nutzung - erhöhtes Aufkommen von Anrufen bei der Polizei München Au wg Lärmbelästigung-diese sagen sie brauchen ein Boxenverbot um effektiv agieren zur können. Bei allem Verständnis für eine Änderung der Nutzung des öffentlichen Raumes, müssen die Interessen aller gewahrt werden. Das eine Nutzung des Raums stattfindet inklusive des Abfalls etc, wird von den Anwohner bereits akzeptiert, da auch morgen simmer gesäubert wird.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt